

Mbakhana : Sur les restes de la première usine à vapeur d'eau d'Afrique noire

Dossier de la rédaction de H2o
October 2023

Mbakhana, un village de la commune de Gandon (région de Saint-Louis), a accueilli, dans les années 1880, la première usine à vapeur d'eau en Afrique noire afin d'approvisionner, en eau potable, Saint-Louis, pendant 67 ans. Aujourd'hui, il ne reste plus qu'un bâtiment en ruine qui menace de tomber. Le site, dans un état de délabrement assez avancé, est abandonné et exposé aux effets dévastateurs du temps. Oumar Diouf retrace son histoire jusqu'à son abandon en 1952.

Oumar Diouf, Le Soleil (Dakar) -À AllAfrica

Photo Bel Adone -À Wikipédia

À